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Obiet : BAPE - mémoire sur l'Autoroute 410 

Un rêve. 

II y a 11 ans déjà, mon conjoint et moi, réalisions un rêve, avoir notre maison. Nous 
étions très excités à I'idée de posséder notre chez nous. Nous avons soigneusement 
choisi notre terrain dans un quartier tranquille en prévision d'y élever notre famille, 

La campagne en ville 

J'ai été élevé sur une <terre à Coaticook, et je voulais retrouver ce sentiment. Je 
voulais un petit boisé à proximité, en fait, de I'autre côté de la rue, qui me rappelle ma 
campagne. 

Implication dans mon quartier ... 

II y a cinq ans, j'ai constaté que ies gens roulaient trop vite dans nos rues. J'ai appeié à 
la ville pour connaître la procédure pour y faire poser une affiche conforme et officielle 
que les gens devront respecter. J'ai alors fait les deux rues à pied et fais signer tout le 
monde, dans le but d'y faire apposer une affiche conforme de la ville indiquant le fameux 
attention à nos enfants. C'était chose faite la semaine suivante, à mon grand bonheur, 
j'étais fière de moi d'avoir fait quelque chose pour la sécurité de nos enfants. Les 
enfants jouent dans la rue sous l'œil bienveillant de chacun de nous. 

De la tranquillité S.V.P. 

Notre contracteur nous a promis de la tranquillité, il nous a expliqué que le tracé de 
l'autoroute 410 ne nous causerait pas de bruit car il serait à une bonne distance de nos 
résidences (tracé original NORD) 

Livrer nos batailles, 

Nous nous sommes battus contre la Comission scolaire concernant les bassins flottants, 
au fait que nos petits de cinq ans étaient déportés de deux écoles à cause de dédales 
administratifs et bien sachez qu'on s'élèvera encore concernant le tracé qui pourrait 
passé entre nos secteurs, parce que s'est une question de tranquillité, de pollution et 
encore de sécurité pour nos enfants ! 

Pour ces raisons, il est important pour moi et ma famille que le tracé NORD soit retenu 
pour la construction de l'autoroute 410. La variante SUD serait une catastrophe pour 
tous les résidents de notre quartier. 

Manon Sage 


